

PJNI

Kapolresta Bogor Kota dan Dandim Serta Pemkot Laksanakan Apel Sinergitas

Sjah Nur - KOTABOGOR.PJNI.OR.ID

Jan 15, 2024 - 14:07



KOTA BOGOR – Polresta Bogor Kota Polda Jabar melaksanakan apel sinergitas TNI-Polri dan Pemerintahan Kota Bogor yang dilaksanakan di Lapangan Apel Polresta Bogor Kota.

Apel Sinergitas TNI-Polri dan Pemerintahan Kota Bogor ini dilaksanakan untuk mempersiapkan tahapan pemilu dan mengantisipasi Bencana Alam di Kota Bogor serta menjunjung tinggi Netralitas TNI Polri terhadap Pemilu 2024.

“Kita ketahui bahwa Kota Bogor dalam Pemilu 2024 diikuti oleh 18 Partai Politik

dengan total data pemilih sebanyak 800.181 yang terdiri dari 399.085 pemilih laki laki dan 401.096

pemilih perempuan dengan 2913 TPS yang tersebar di 6 Kecamatan di wilayah Kota Bogor,” ucap Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso, Senin (15/1/2024).

“Untuk potensi kerawanan tahap inti pemilu di Kota Bogor adalah masa tenang, tahapan pungut hitung suara, masa kampanye, rekapitulasi suara, dan kondisi geografis kota bogor yang sering terjadi hujan,” lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Bencana yang terjadi di Kota Bogor khususnya akibat hujan yang intensitas tinggi merupakan ancaman dan mengganggu aktifitas kehidupan masyarakat, baik yang disebabkan

oleh faktor alam, non alam maupun akibat ulah manusia itu sendiri,” ucap Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Oleh sebab itu diperlukan langkah langkah proaktif untuk mengantisipasi bencana tersebut terutama pada saat rangkaian pemilu, dan satu sisi kita dapat membantu masyarakat yang terkena dampak bencana baik secara langsung maupun terkena imbas dari bencana tersebut,” tutur Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Oleh karena itu kita berharap dengan adanya sinergitas TNI POLRI KPU Bawaslu dan Pemkot Kota Bogor dapat mengantisipasi segala ancaman gangguan kamtibmas maupun bencana alam sehingga pemilu 2024 berjalan dengan kondusif,” tutup Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Turut hadir dalam giat tersebut antara lain Dandim 0606/Kota Bogor, Kapolresta Bogor Kota, Ketua KPU Kota Bogor, Ketua Bawaslu Kota Bogor,

Kasatpol PP Kota Bogor, Ketua BPBD Kota Bogor, dan Peserta Apel TNI-Polri dan Pemerintahan Kota Bogor.